

## REACH – Konformitätserklärung

### REACH - Confirmation

Nach unserem aktuellen Kenntnisstand enthalten ihre bezogene Produkte, Komponenten und Verpackungen keine Stoffe mit mehr als 0.1 Massenprozent eines besorgniserregenden Stoffes gemäss der „Kandidatenliste“ (list of SVHC) <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>

Unsere Lieferanten wurden entsprechend angeschrieben und auf Ihre Meldepflicht hingewiesen, sofern die Grenzwerte nicht eingehalten werden können.

*Referring to our actual state of knowledge, your ordered products as components and packaging do not contain substance of the current candidate list in a concentration of more than 0.1 mass%.*

*We have contacted our supplier and they are informed about their obligation to inform us, if the concentration is higher.*

Bestehen Ausnahmen, werden diese in einem separaten Schreiben einzeln aufgeführt und kommuniziert.

*If there will be any exception, then we will communicate this in a separate letter.*

## RoHS - Konformitätserklärung

### RoHS – Confirmation

In Anlehnung unserer Abklärungen mit unseren Lieferanten bestätigen wir, dass unsere Produkte grundsätzlich mit der RoHS-Richtlinie **2011/65/EU** sowie deren Erweiterung **2015/863/EU** konform sind.

*According to our investigation with our supplier, we confirm that our products in general correspond with the RoHS directive **2011/65/EU** and **2015/863/EU**.*


Bestehen Ausnahmen, werden diese in einem separaten Schreiben einzeln aufgeführt und kommuniziert.

*If there will be any exception, then we will communicate this in a separate letter.*

Einen vollständigen Ausschluss der Einhaltung beider Verordnungen können wir nicht garantieren, da wir auf die Informationen von unseren Lieferanten angewiesen sind. Wir veranlassen jedoch periodisch Stichproben an unseren Produkten, um dies zu überprüfen.

*We can't guarantee a full exclusion referring the compliance of both directives since we depend on the information from our suppliers. We arrange periodically random sample tests from our products, in order to check verify the information we received.*

A. Steffen AG



Adrian Zimmermann  
CEO



Johannes Bulk  
CSO